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Аннотация: В статье раскрываются некоторые аспекты организации функционирования уголовно-

исполнительных инспекций по предупреждению преступлений разных категорий осужденных без 

изоляции от общества. На основе проведенного исследования выявляются причины совершения 

преступлений после постановки на учет уголовно-исполнительной инспекции, рассматриваются 

проблемные вопросы, связанные с организацией такой взаимной деятельности. Отмечается особая роль 

воспитательной работы в применении воздействия к разным категориям осужденных без лишения 

свободы. Предлагается активное использование инновационных технологий в предупреждении 

повторных преступлений. Обосновывается важность обеспечения координации совместных действий 

субъектов профилактики в целях достижения эффективности предупредительно-профилактического 

воздействия.  

Annotation: The article reveals some aspects of the organization of the functioning of criminal enforcement 

inspections for the prevention of crimes of different categories of convicts without isolation from society. On the 

basis of the conducted research, the reasons for the commission of crimes after registration with the criminal 

enforcement inspectorate are identified, problematic issues related to the organization of such mutual activities 

are considered. The special role of educational work in the application of influence to different categories of 

convicts without deprivation of liberty is noted. The active use of innovative technologies in the prevention of 

repeated crimes is proposed. The importance of ensuring the coordination of joint actions of prevention subjects 

in order to achieve the effectiveness of preventive and preventive effects is justified. 

Контактные данные авторов: СМИРНОВА Ирина Николаевна – доктор юридических наук, 

профессор, профессор кафедры государственно-правовых дисциплин. Псковский филиал Академии 

ФСИН России. Россия. Псков. E-mail: irina_smi69@mail.ru. 

ПЕТРЕНКО Николай Иванович – доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой теории 

и истории государства и права. Чебоксарский кооперативный институт (филиал) Российского 

университета кооперации. Россия. Чебоксары. E-mail: pr.petrenko@mail.ru. 

СМИРНОВА Татьяна Владиславовна – аспирант. Псковский государственный университет. Россия. 

Псков. E-mail:irina_smi69@mail.ru. 

Contact details of the authors: SMIRNOVA, Irina Nikolaevna – Doctor of Law, Professor, Professor of 

the Department of State and Legal Disciplines. Pskov branch of the Academy of the Federal Penitentiary Service 

of Russia. Russia. Pskov. E-mail: irina_smi69@mail.ru. 

PETRENKO, Nikolay Ivanovich – Doctor of Law, Professor, Head of the Department of Theory and History of 

State and Law. Cheboksary Cooperative Institute (branch) of the Russian University of Cooperation. Russia. 

Cheboksary. E-mail: pr.petrenko@mail.ru. 



SMIRNOVA, Tatyana Vladislavovna – Postgraduate Student. Pskov State University. Russia. Pskov. E-mail: 

irina_smi69@mail.ru. 

Страницы. 147-151. 

 

 

 


